



～お口は健康の窓口～

木の実歯科 ふれあいレター

♪ RSR

8月10日(金)～12日(日)の3日間石狩湾新港にて行われた野外音楽フェスティバル「RSR」に参加してきました。
当日は雨が降りあいにくの天気でしたが、好きな音楽とお酒を楽しむことができリラックスできた3日間となりました。 本間



手稲郷土史研究会で講演をしました

平成30年8月8日(水)18時15分より手稲区民センターにおいて、手稲郷土史研究会の皆様にお話しをさせていただきました。
内容はお口の健康が心身の健康に繋がっているの、お口を大切にしましょう!というものです。
それに加え郷土史を研究されている皆様のご期待に応えるべく、我が先祖「蓑輪」の歴史についても話しをさせていただきました。
講演後、具体的な質問を沢山貰い、答えるのが大変でしたが、とても楽しいひと時でした。
この手稲の歴史を熱心に紐解いて下さっている皆様には本当に頭が下がります。
改めて感謝しお礼申し上げます。
尚、詳しくは手稲郷土史研究会会報、郷土史ていね(第129号)をご覧くださいと思います。
最後に、今の自分が在るのは、ご先祖様がいたからですので、その想いを受け継ぎこの手稲にこれからも貢献していく所存です。

蓑輪



ビールパーティー

8月26日(土)手稲駅前のキテネビルで行われたビールパーティーに木の実歯科と札幌メディカルラボの技工士さんで参加してきました。

会場には大勢の方が集まり地域の皆さんと交流することができました。

途中、和太鼓が披露されるなど、大変盛況な会でした。

その後2次会、3次会と手稲の夜を満喫してきました。

締めめのラーメンも美味しかったです。

安岡



総義歯セミナー

8月19日(日)木の実歯科2階研修室にて行われた、歯科技工士の佐藤幸司先生による、総入れ歯に関する勉強会に内田と本間が参加してきました。

内容は型取りのコツや模型の見方、咬み合わせの考え方や与え方など、基本的な事から深く掘り下げたことまで、わかりやすく教えてもらいました。

訪問診療での患者さんの症例も技工士目線で聞くことができ、とても勉強になりました。

今回の勉強会で新しい発見はもちろん、知識の整理整頓ができたので、今後の診療に早く生かしていきたいです。

本間

